



スマイル

湖北小学校 2年
学年だより
10月号

10月に入り、だんだんと涼しい日も増えてきました。季節の変わり目は体調を崩しやすい時期でもあります。体温調節のために脱ぎ着できる上着があるといいかもしれません。

今月は校外学習、音楽発表会、町探検と行事がたくさん行われます。行事を通して成長できるような支援をしていきたいと思ひます。10月もよろしくお願ひいたします。

学習予定

- 国語**：町の「すてき」をつたえます つながるひろがる
さけがおおきくなるまで おもしろいものをみつけたよ
- 算数** 長方形と正方形 かけ算（5のだん）（2のだん）
（3のだん）（4のだん）
- 生活**：町にははっ見がいっぱい
- 音楽**：音楽発表会の練習 かねがなる
- 図工**：大きな絵にちょうせん
- 体育**：走の運動あそび 新体力テスト
- 道徳**：ながいながいつうがくろ かむかむメニュー
だっておにいちゃんだもん きいろいベンチ



お知らせとお願ひ

☆さつまいもの収穫について

子供たちが植えたさつまいもが大きく育ちました。10月2日（水）に収穫を予定しています。（雨天などにより変更することもあります。）

軍手・収穫したサツマイモを入れる袋・汚れてもいい服・長靴を用意してください。

☆10月10日（木）は校外学習です。晴れたら千葉市動物公園、雨天時は船橋ファンタジーキッズリゾートに行きます。詳細は後日しおりを持ち帰るのでご覧ください。

☆10月18日（金）は音楽発表会がコホミンで行われます。2年生が歌う曲名は、「世界中のこどもたちが」と「いつだって」です。音楽発表会に向けて練習に取り組んでいきたいと思ひます。

☆10月24日（木）に町探検が行われます。湖北のお店をグループごとに周り、学習をする予定です。ボランティアに参加してくださる保護者の皆様ありがとうございます。よろしくお願ひいたします。

☆ハンカチ・ティッシュを持たせるようよろしくお願ひします。

これから、季節が変わり、感染症が流行するシーズンとなります。感染予防の観点からも、毎日ハンカチ・ティッシュを持たせるようよろしくお願ひします。また、名札についても湖北小学校では毎日着用しています。壊れてしまったり、破れてしまったりしている場合には、交換していただき、いつでも身に付けられるよう準備よろしくお願ひします。

